

■ Destaca la calificación otorgada a México por Fitch Ratings

El crecimiento no será por inercia, sino producto del trabajo, dice Peña

JOSÉ ANTONIO ROMÁN Y
VÍCTOR CARDOSO

Tras comentar que la calificadora Fitch Ratings subió la nota de la deuda mexicana de largo plazo en moneda extranjera de BBB a BBB+, el presidente Enrique Peña Nieto aseguró que el crecimiento del país en todo su potencial no será por inercia, sino resultado del trabajo y los acuerdos para impulsar los cambios que se necesitan.

Al clausurar la 23 Convención de Aseguradoras de México, el mandatario destacó la calificación otorgada a México por la firma estadounidense, poco después de que se presentó la reforma financiera.

La agencia Fitch Ratings subió la calificación de la deuda mexicana de largo plazo en moneda extranjera de BBB a BBB+, con perspectiva estable, al citar la fortaleza macroeconómica del país y el compromiso del gobierno de aprobar reformas estructurales.

Al respecto, Peña Nieto consideró que el aumento a la calificación crediticia de México se debe al clima de estabilidad y tanto el gobierno como las empresas podrán tener acceso a financiamiento más barato.

En el caso del gobierno, especificó, con créditos más baratos se podrá contar con más recursos para realizar obras de

infraestructura y de salud, como hospitales y carreteras.

En el acto, celebrado en el Centro Banamex, el Presidente destacó que una de las prioridades de su gobierno es lograr el crecimiento económico del país, donde las compañías aseguradoras juegan un papel importante, no sólo para proteger el patrimonio de los mexicanos, sino también como palanca para el desarrollo.

Dijo que en esta tarea uno de los requisitos es mantener la estabilidad macroeconómica y que, por ello, en el ejercicio presupuestal de este año se tendrá cero de déficit presupuestal. Además, añadió, junto con las principales fuerzas políticas del país, se im-

pulsan diversas reformas que se requieren para crecer.

México tiene para descollar y crecer a su verdadero potencial, pero esto no va a ocurrir por inercia, dijo el mandatario al hacer un recuento de las principales reformas que se han presentado.

Mejor calificación

Ayer Fitch Ratings anunció el incremento de las calificaciones del país. Como factores fundamentales para su decisión señaló "la resistencia de México en un entorno externo relativamente débil, que incluye la lenta recuperación de Estados Unidos, su principal socio comercial".

Además la agencia tomó en consideración "la formulación de políticas conservadoras", que han resultado en una inflación moderada, la reducción de la volatilidad de inflación y en pequeños desequilibrios externos. También se refirió a la política de acumulación de reservas, lo cual "fortalece la capacidad de México para absorber impactos".